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STADE JEAN RANGER - 6 Bd du Terrier Blanc – MONTMOR ILLON – Tél : 05 49 91 20 62 
 

 
 
 
 

 
 
 

POUR TOUS LES RESULTATS, LES COMMENTAIRES DES MATCH ES de toutes les équipes de l’UESM CONSULTEZ : www.uesm.org  
 

 
 
 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

L.C.O – CHAMPIONNAT PROMOTION HONNEUR U 19 – POULE E – 14ème journée  

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

         10ème - 31 Points – 15 matchs joués - Maillot blanc -Short noir – Bas noir. 
Entraîneur : Bruno Daudin. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

LIGUE du Centre Ouest 
16ème journée  

 
 
 
 

 
 
 
 

6ème - 36 Points – 16 matchs joués - Maillot Noir et Blanc – Short noir - Bas noir. 
Entraîneur : Jean Claude Barrault 

 
 
 

La rencontre sera arbitrée par M. Lakhadar El Bédou i 
assisté de M. Nicolas Plessi et de Madame Isabelle Tourais. 

Délégué M. Raymond Bazire. 
 

 

 
 
 
 
 

   
 

 

 

 

 
 
 

 
 



 
 
 

 
 
 
 

BAR BAR BAR BAR –––– TABAC  TABAC  TABAC  TABAC –––– PMU PMU PMU PMU    

PIZZERIA PIZZERIA PIZZERIA PIZZERIA ---- GRILL GRILL GRILL GRILL 

 

 

 

2 Place du Haut Poitou – Montmorillon 
 

 
 
 

RCS 398990754 

 
 

 
Centre commercial E. Leclerc 
2 Av. de Provence – Montmorillon 

���� : 05 49 84 33 30 

 

 
 

4 Bd Gambetta ( 1er étage) 
86500 Montmorillon  -  ���� : 05 49 91 76 99 
tito.video@wanadoo.fr             www.titovideo.fr  

 

 
 

 

 
 

LIVRAISON et INSTALLATION GRATUITE à DOMICILE 

Philippe Santier  
33 Grand Rue -  MONTMORILLON 

���� : 05 49 91 00 88 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

���� : 05 49 91 11 07 
Port : 06 45 47 77 69  

 
 

 
 
 

17 Place ML. Leclerc - Montmorillon 
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GNIS 94 308  SOC 4155 
38 Av. Fernand Tribot -Montmorillon 

� / Fax : 05 49 91 08 80 
���� Port : 06 75 94 07 20  

 
 

14 Bd Gambetta - Montmorillon 
Tél : 05 49 12 00 10 

« Crédit Mutuel Accueil » 
Fax : 05 49 91 88 19 

www.cmlaco.creditmutuel.fr  
 

 
 

 
 

 
 

RESTAURANT 
______________________________ 

 
 
 

2 rue Montebello 
MONTMORILLON 

 

Tel : 05 49 91 52 06 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
   
 

Prénom : Julien      Nom : Chappel 
Né le 06.07.1984   à Niort 
Poste : Défenseur latéral 

ou milieu de terrain                                                 
à l’Uesm depuis : fin novembre 2010. 

 

Saint Maixent l’Ecole, cité militaire depuis le 
19ème siècle est surtout connue pour son école 
de sous officiers et un peu moins pour son école 
de foot du club local. C’est sous les couleurs 
bleu rouge et blanc du S.A St Maixent que Julien 
Chappel a chaussé ses premiers crampons ou il 
est resté jusqu’aux – de 13 ans. 
‘’Après cette période de pré apprentissage, 
ou je me suis fait remarquer pour une 5 ème 
place au tour régional de l’opération Guérin 
(Concours du plus jeune footballeur), je suis 
parti à Chauray ou j’ai évolué au niveau 
honneur en – de 15 et – de 18. Dans ces 
catégories jeunes j’ai été présélectionné à 
plusieurs reprises mais je n’ai jamais réussi 

à franchir la dernière marche pour porter le maillo t des Deux Sèvres. Mes 
premières années séniors ont été un peu chaotiques,  pour favoriser la scolarité, 
j’ai préféré jouer dans des clubs de niveau distric t. Un court passage à Melle en 
P.H, de nouveau Saint Maixent pour finalement retour ner à Chauray et jouer en 
D.H. En 2008, ma passion pour le ballon rond et la v olonté de progresser m’ont 
poussé à tenter ma chance en CFA2 avec Buxerolles. Jouer contre de grosses 
équipes, dans de beaux stades garnis de spectateurs  est gratifiant et je garde un 
excellent souvenir de cette période. Je suis resté deux saisons à Buxerolles. En 
aout 2010 je n’ai pas repris le chemin du stade pou r faire une petite pause pour la 
naissance de bébé, j’étais toujours en contact avec  Olivier Dechesne et quand 
Bruno Daudin a su que je n’avais pas repris la comp étition. il m’a demandé de 
venir le rejoindre à Montmorillon, j’ai signé à l’U esm fin novembre. Mon intégration 
dans le groupe de l’équipe fanion a été rapide car les relations entre joueurs sont 
saines, je pense que le climat familial et convivia l qui règne dans le club y a 
contribué. Maintenant c’est à moi d’apporter ma pie rre à l’édifice pour assurer, a 
minima, le maintien du club à ce niveau de compétit ion et justifier par mon travail 
aux entraînements et mon engagement lors des rencon tres que le coach a raison 
de m’accorder sa confiance. Je connaissais le stade  Jean Ranger ancienne 
version, je dois dire que les nouvelles installatio ns en font certainement l’un des 
plus beaux stades de D.H. C’est un plaisir de pouvo ir s’entraîner et jouer sur les 
terrains mis à la disposition de l’équipe fanion. D epuis mon arrivée, ce qui me 
surprend les jours de matches c’est l’ambiance, ava nt çà poussait fort les 
macarons et l’équipe visiteuse n’était pas à la fêt e, je m’en souviens bien quand je 
portais les couleurs de Chauray ! Les supporters so nt toujours là en nombre mais 
c’est moins chaud et moins bruyants ! Dans la vie d e tous les jours je travaille 
dans le bâtiment comme bardeur en isolation, je par tage ma vie avec Mélanie et 
notre petit garçon Lissandro. A la maison j’ai le m atériel qui convient pour faire de 
la muscu, je suis un peu fana de cette autre discip line sportive. 

 

 

 
www.tourainepoitou.squarehabitat.fr 

 

LOCATION – GESTION – SYNDIC 
12, rue du Vieux Pont 

���� :  

 

 TRANSACTION 
3, Place du Ml. Leclerc 

���� :  

 
E-mail : vieuxpont-montmorillon@squarehabitat.fr 
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M.F – Depuis le début de la saison, La Ligugéenne trace son chemin dans le quatuor de tête…l’objectif ? 
Nous avons réalisé un bon début de saison qui nous a permis de nous situer dans le peloton de tête. 
Un effectif réduit, un certain relâchement, nous pénalisent un peu en ce moment. Le maintien qui est 
notre objectif, n’est pas encore acquis, je souhaite le faire rapidement pour faciliter la fin de saison. 
 

M.F – Ligugé / Uesm ou Uesm / Ligugé, derby difficile à gérer dans la préparation technique et psychologique ? 
Montmorillon ou Ligugé, nous sommes dans la même cour. Nos structures, nos moyens se 
ressemblent. Etant à égalité au départ, la préparation est déjà différente par rapport à d’autres 
matchs de la saison. L’on sait qu’il faut prendre le jeu à son compte, aller de l’avant. Le fait que ce 
soit en plus un derby, met une émotion supplémentaire, une émulation supérieure, d’établir une 
hiérarchie dans les clubs de la Vienne. 
 

M.F- Les comptes rendus de presse des derbys font souvent état de matches un peu bloqués qui engendrent des 
résultats nuls…. 
Au niveau professionnel, je pense en effet que les derbys sont souvent des pétards mouillés. A notre 
niveau, c’est encore un football sans trop de calcul, un football plein d’insouciance, qui peut être 
généreux dans son engagement. Dans un derby on a certes la peur de perdre, de blesser son égo, 
mais nous entraîneur devons faire en sorte de libérer les joueurs de ce genre de pression.  
 

M.F – Au match aller, il n’y avait pas égalité puisque l’Uesm était reparti du stade Maurice Girault, avec une valise 
un peu lourde (3/0)…tu te souviens ? 
Le score ne reflète pas l’écart des deux équipes ce jour là. Avant que l’on ouvre le score, l’UESM 
aurait pu changer le cours de la rencontre. Le premier but a commencé à liquéfier Montmorillon et 

nous a permis d’être beaucoup mieux dans le jeu. L’état d’esprit de cette rencontre avait été remarquable. Ce match nous avait fait 
beaucoup de bien pour conforter que l’équipe avait le niveau de ce championnat Honneur.    

M.F – Tu reviens à Jean Ranger dans un stade entièrement refait à neuf. Tu as déjà eu l’occasion de visiter ou ce sera une découverte ?  
Quand je suis arrivé à Montmorillon le projet était naissant. J’ai eu connaissance de toutes les possibilités de transformation, mais je 
n’ai pas vu le résultat du projet retenu. Toutes les personnes que je rencontre me vantent le nouveau Jean Ranger. Il faut que 
chacun y prenne ses repères, ne pas revenir sur le passé tout en gardant l’âme montmorillonnaise à l’intérieur de cette enceinte. 
 

M.F – Emu de t’asseoir sur le banc visiteurs ? 
Sans aucun doute ! Ce club m’a marqué, par son fonctionnement, par les gens qui le composent, je dois énormément à ce club 
lorsque je suis revenu dans le monde des séniors. On ne passe pas cinq ans à l’UESM sans être marqué à vie. J’éprouve un 
véritable plaisir à revoir les Montmorillonnais car je crois que nous partageons les mêmes valeurs, nous avons le respect de chacun. 
 

M.F – Que le meilleur gagne ? 
Bien sûr que le meilleur gagne, mais en football ce n’est pas toujours le cas. Avant toute chose, il faut que chacun donne le meilleur. 
Mon souhait profond est que les deux clubs puissent pérenniser leur existence en Honneur. Maintenant ce match reste un match 
que chacun veut gagner, nous sommes des compétiteurs qui n’aimons pas la défaite. Que chaque équipe se donne les moyens de 
réussir, se sera déjà une bonne chose pour les spectateurs. 
 

M.F- Tu connais bien les deux maisons, la Ligugéenne et l’Uesm sont souvent comparés pour avoir beaucoup de points communs positifs, le sérieux 
dans la manière de diriger le club tant du coté technique que dirigeants, l’école de foot, la convivialité … ? 
Ce n’est pas un hasard si en partant de Montmorillon, je me suis dirigé vers Ligugé. Il y a beaucoup de similitude entre ces deux 
clubs et ils correspondent à mon approche du football même si en temps qu’entraîneur on en voudrait toujours plus. Le 
fonctionnement du club est sensiblement similaire à des différences près sur les infrastructures, à son positionnement 
géographique, à son histoire. Mais les deux clubs ont les mêmes règles de conduite et la même approche dans la gestion. Ils 
s’appuient sur des bénévoles hors pairs, des éducateurs de qualité et beaucoup de convivialité. Ce sont deux clubs représentatifs 
du football amateur, véhiculant de nombreuses valeurs sportives. Ils sont souvent cités en exemple dans leur fonctionnement. 
 

M.F - Quelque soit le résultat à l’issue de la rencontre joueurs et dirigeants sauront une nouvelle fois partager ensemble la 3ème mi –temps… 
…L’après match est quelque chose d’important dans les deux clubs. C’est un moment que l’on apprécie tous, moment privilégié qui 
nous permet d’échanger avec des gens que l’on apprécie. On refait le match, on refait le monde avec un plaisir partagé. 
 

  
 
 
 
 
 
 
                                                              
 
 

                                à JEAN RANGER               Au Centre d’Animation Régional 
 

 

Vendredi 3, à partir de 19h 
Finales départementales U15 et U18. 

 

Samedi 4 de 9 à 19h – Entrée gratuite. 
Les jeunes de l’Uesm recevront 

leurs homologues des clubs voisins. 
Les équipes réserves séniors feront une revue d’effectif 

face à des sélections de joueurs du  
‘’Pays Montmorillonnais’’ 

Match de Gala 
Equipe fanion Uesm  reçoit  Sélection régionale 

 
 

Merci de réserver le meilleur accueil à nos vendeurs ! 

 
 
 

   

 
 

 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Enfants jusqu'à 12 ans : 15 € 

 
UESM – B.P 21 – 86501 Montmorillon 

Seules les réservations accompagnées du règlement par chèque 
à l’ordre de ‘’UESM’’ seront prises en compte.  

 

 



 

Voici bientôt quatre ans l’ami ‘’Jean Raive’’ écrivait : « A quand une grande équipe féminine macaron ? Des ambassadrices de 
charme pour une grande tradition pâtissière : ça aurait de la gueule, non ? N’en déplaise à certains… Mais, elles sont où ? » Le 
visionnaire ajoutait « Le mouvement est donc inéluctable. Alors, il faut nous habituer et nous préparer à les voir investir totalement notre sport 
préféré. Elles y ont leur place et nous avons besoin d’elles… » Et l’ami Jeannot de s’interroger « Allez, les filles, il ne vous reste plus qu’à 
vous trouver une identité. Au fait, comment va-t-on vous appeler ? Les macarones ? Pas terrible, hein ? Je vous fais confiance pour 
trouver au plus tôt ce nom qui vous authentifiera partout où vous passerez … » (Extrait de Rubrique à vous du 15 mars 2009).  
Au fur et à mesure de leurs sorties, toujours accom pagnées de L. Larbalette, l’appellation ‘’ les Fill es du Président’’ a été spontané. Depuis 
le début de la saison, elles sont coachées par un n ouvel arrivant dans le staff technique de l’Uesm. T itulaire du diplôme 
initiateur 1 Damien Robuchon, ex-joueur de l’Isle J ourdain, qui assurait en tandem l’entraînement des U15 du C.A islois. 
 

M.F – Combien de filles sont licenciées au club et fais nous les présentations… 
Des plus jeunes Florine 14 ans et Médéa 15 ans à la plus âgée Flo 18 ans en passant par les deux 
Angélique, Aurélie, Camille, Vénicia, Elsa, Emilie, Floriane, Honorine, Léa, Lilas, les deux Lucille, Marine, 
Pauline pour les joueuses de champs, ajoutons Camille la gardienne de but et Marie qui est polyvalente, 
toutes sont dans la tranche d’âge 16/17ans. Il y a aussi Mariechka qui n’est pas licenciée parce qu’elle ne 
peut participer aux compétitions, elle à 25 ans et vient régulièrement aux entraînements pour le plaisir. 
 

M.F – Les filles sont assidues aux entraînements et sont des compétitrices motivées ? 
Dans l’ensemble elles préfèrent l’entraînement à la compétition. Elles sont engagées dans des 
compétitions à 7, Championnat Inter District Vienne / Deux Sèvres, Coupe Fédérale. Au mois de janvier 
elles ont participé au Championnat Futsal féminin du Poitou. Je m’appuie sur un noyau de cinq ou six 
filles qui sont plus motivées que les autres et je fais tourner l’effectif car j’emmène toujours dix ou onze 
joueuses puisqu’en match les changements ne sont pas limités. 
 

M.F- Les points forts et les points faibles du groupe ? 
Le point le plus fort de ce groupe c’est la super ambiance, la convivialité et le plaisir qu’elles ont à se 
retrouver. En même temps ce point fort est aussi leur talon d’Achille car elles sont toujours dans l’esprit 
rigolade et ont du mal à se concentrer sur le match qu’il va falloir disputer dans l’instant qui suit. Sur 
l’aspect technique et maitrise du ballon, il y a une envie certaine d’apprendre mais l’ensemble peu mieux 
faire… la section féminine n’existe que depuis deux saisons alors tous les espoirs sont permis ! 
 

M.F – Début janvier, tes protégés ont participé au championnat futsal du Poitou. Satisfait du résultat ? 
Je n’ai pas attaché une grande importance à cette compétition qui se déroulait sur trois semaines et 
rassemblait sept équipes. Elles ont terminé à la 6ème place ce qui n’est pas si mal. Face à nous, il y avait 
des filles plus aguerries qui jouent au foot depuis le plus jeune âge. L’objectif était de continuer la 
préparation et faire tourner l’effectif en vue de la reprise du Championnat Inter District et de la Coupe 
Fédérale.  Le futsal n’est pas la tasse de thé des filles, elles préfèrent le grand air ! 
 

M.F- L’ensemble du club te paraît suffisamment attentif à la section féminine et a ses besoins ? 
Sur le plan matériel c’est parfait, j’ai ce qu’il faut pour travailler. 
Pour les déplacements nous bénéficions du soutien de quelques 

parents, le Président est souvent présent pour faire office de dirigeant, je ne vais pas me 
plaindre ! Par contre j’ai le sentiment que la section féminine intéresse peu de monde à 
l’intérieur du club et je trouve dommage de ne pas être invité aux réunions d’éducateurs 
quand il y en a…voilà c’est dit ! 
 

 M.F - A l’Isle Jourdain tu encadrais des garçons, à l’Uesm le Président t’as confié ses filles... 
…Les garçons ont plus l’esprit compétition et sont un peu plus attentifs aux conseils pendant 
les matches. Avec les filles c’est différent elles sont moins acharnées sur la performance. Il 
faudrait qu’elles soient plus assidues aux entraînements, plus attentionnées dans la 
réalisation des exercices. Autrement quand elles gagnent, çà arrive, elles le montrent aussi 
bien voire mieux que les garçons et dans le vestiaire çà chante, çà danse ! ‘’ La salsa du 
démon’’ elles connaissent par cœur ! La troisième mi-temps leur appartient ! 
 

M.F – Tu as fixé un objectif pour le reste de la saison ? 
Faire en sorte qu’elles deviennent un peu plus disciplinées pour obtenir de meilleurs résultats sur la deuxième phase des 
compétitions. Elles n’arriveront peut-être pas à battre Les 3 Cités, La Chapelle Baton, Niort ou Limoges Landouge mais faire l’effort 
pour les accrochés…Les filles sont en progrès alors c’est peut- être possible ? De mon coté je vais commencer à rechercher une 
dizaine de filles qui aurait envie de s’intégrer aux ‘’filles du Président’’. Tâter le terrain pour trouver un encadrement plus complet, 
dirigeants et un adjoint. Projet un peu ambitieux, certes, mais il serait alors possible de présenter deux équipes la saison prochaine. 
 
 

 

 
Mariechka – 25ans. 
toujours présente à 

l’entraînement rien que 
pour le plaisir du foot ! 

 



 

 
 

 

 
 

PLOMBERIE – CHAUFFAGE – CLIMATISATION 
SERRURERIE – FERRONNERIE – ELECTRICITE GENERALE 

 

12 rue des Artisans – Z.I. la barre 
86500 MONTMORILLON   

 

 
 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

24 Pl. du Ml. Leclerc  

86500 MONTMORILLON86500 MONTMORILLON86500 MONTMORILLON86500 MONTMORILLON    

���� : 05 49 48 55 61 
www.maisonsrurales.com 

 

 
 

 
 

 

  

 
 
 

 
 

    
 Place du haut Poitou - MONTMORILLON 

Face à E. LECLERC 

���� 05 49 83 35 57 
 
 
 

 
 
 
 

Place du Vieux Marché (Cité de l’Ecrit) 
Tél : 05 49 91 65 93 – MONTMORILLON 
Ouvert tous les jours (sauf le lundi et le mardi) 

 
 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 

Le comité directeur doit être composé de 30 membres élus pour quatre ans et 
représentent toutes les grandes familles du football, Districts, arbitres, éducateurs, 
football féminin, football diversifié (foot loisir- futsal), clubs nationaux, un médecin 
licencié. Depuis l’AG du 22 mai dernier, 3 présidents doivent représenter les clubs 
régionaux, un pour le Limousin et deux pour le Poitou Charente. ‘’La raison de cette 
évolution est liée à la demande exprimée par les re sponsables des clubs d’être 
représentés par des présidents de club en activités , donc confrontés aux réalités 
quotidiennes du « terrain ». Cette ouverture permet tra  à nul doute de mieux 
équilibrer les débats entre les représentants des «  grandes familles » citées plus 
haut et les représentants des clubs, sachant  que c hacun a aussi pour mission de 
veiller à la défense des intérêts de la famille qu’ il représente, tout en œuvrant, 
bien sûr, dans le sens de la promotion de la Ligue du Centre-Ouest et du football 
en général. La journée d’action des arbitres en nov embre 2009, suite aux 
agressions répétées dont ils avaient été victimes, et les réactions qu’elle avait 
suscitées auprès des clubs, compte-tenu d’un certai n nombre d’éléments qui 
auraient mérités un meilleur éclairage et certainem ent une action concertée en 
amont, n’est pas étrangère à cette évolution.’’     
 

M.F – Laurent, tu as fait acte de candidature ? 
Je ne pense pas qu’il y ait eu pléthore de candidat s. Il fallait trois représentants 
et nous étions trois à proposer nos services lors d e l’Assemblée Générale 
Financière du 20 novembre 2010. Je ne pense pas qu’ un autre candidat ait été 
écarté avant cette élection. L’Assemblée Générale F inancière ayant voté 
favorablement, j’ai donc été coopté avec Paco Puyhard y (président de Panazol) et 
Gérard Dessendier (président de Rochefort). Paco rep résente les clubs régionaux 
des 3 départements du Limousin, Gérard couvre les d épartements de Charente et 
Charente-Maritime, et moi j’assure la représentatio n des clubs régionaux des 
Deux-Sèvres et de la Vienne. Je ne suis surtout pas é lu pour privilégier l’UESM. 
Bien évidemment, il me sera difficile de faire abst raction des problèmes du club 
que je préside et il sera compliqué de ne pas analy ser les décisions en regardant 
les impacts sur celui-ci. C’est forcément le club q ue je connais le mieux. Mais ma 
mission est bien d’être l’interlocuteur de tous les  présidents de clubs régionaux 
(seniors, féminines, jeunes, futsal) et de remonter  leurs préoccupations, leurs 
attentes, leurs questions et leurs remarques sur to us les sujets en rapport avec 
ceux traités par le Comité de Direction. Je me sens  plutôt concerné par des 
sujets de politique générale et ou des thèmes génér aux. Il n’est pas prévu que 
nous nous substituions ou que nous interférions ave c une commission déjà en 
place (sportive, discipline, appel…). De plus, nous  sommes sollicités, et c’est 
normal, pour intégrer les groupes de travail en cou rs ou ceux qui vont se mettre 
en place. Avant qu’une décision soit prise en Comit é de Direction, il est fréquent 
qu’un groupe de travail se réunisse auparavant, se penche sur les questions en 
rapport avec un thème précis, élabore plusieurs scé narios et fasse des 
propositions. C’est dans ces groupes de travail que  nous pouvons être créatifs, 
imaginatifs et forces de proposition. D’autre part,  les réunions qui s’étalent 
souvent sur plusieurs mois, peuvent permettre de co nsulter des « collègues ».    
   

M.F – Tes motivations pour siéger dans cette instance… 
… Difficile à définir. C’est un engagement volontai re et bénévole (un de plus !) 
pour servir une communauté et participer à son évol ution. A mes yeux, c’est un 
peu le prolongement de mon activité au club. C’est forcément désintéressé, mais 
obligatoirement enrichissant. Objectivement, dans l e monde associatif, on reçoit 
durablement en fonction de ce que l’on donne durabl ement. Si on ne donne rien, 
on ne reçoit rien. Si on donne mal, on reçoit mal. Po ur s’enrichir humainement 
parlant, il faut s’investir. Mais il faut aussi san s doute un peu avoir envie 
d’assumer des responsabilités et de prendre quelque s risques (limités).  
 

M.F – En plus de la charge de Président d’un club de D.H, c’est un surcroit de boulot ? 
Forcément. Mais cela reste raisonnable. Et j’ai bien  prévenu tout le monde, et 
avant même de m’engager, que ma priorité restait l’ Uesm tant que j’en étais le 
président élu. Pour l’heure, je n’ai pas à choisir e ntre une fonction et l’autre. Il 
faut dire que j’ai la chance d’être épaulé par des amis à l’Uesm extrêmement 
fiables, performants, compétents et responsables, s ur qui je peux donc compter 
et qui m’encouragent plutôt qu’ils ne me dissuadent  à poursuivre mes missions 
en dehors du club.   

 

 

Le midi menu à 9€ 30 



 
 
 

 
 

 

Samedi 19 février 2011  
A 19h  - Montmorillon UES / Ligugé 

 

A 20h  - Aytré ESA / Limoges FC 
Lubersac Auvezère CF / Chauray FC 
Chauvigny US / Aixe sur Vienne AS 
Angoulême CFC / Thouars Foot 79 

Buxerolles ES / La Rochelle FA 
Niort Chamois 2 / Royan Vaux AFC  

 
 

 
 

 
 

 
 

Coupe fédérale féminine   U 18 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

Championnat départemental 4ème Div. – 14 ème journée 
 

 
 

 

 

 
 

 

Coupe fédérale féminine U 18 

 
 

 

 

Championnat  U 13 à 9 – 3ème Div. – Poule C 
 
 

 

Samedi 26 février 20h à Limoges  
 

1/32éme COUPE du CENTRE OUEST 
 
 

Les macarons se déplaceront au stade 
‘’PUY LAS RODAS’’ (rue Philippe de 
Comines - Limoges) pour rencontrer J.S 
LIMOGES LAFARGE classé en milieu de 
tableau de la poule C de P.H. 

 

 
 

Championnat U 15 – 2ème Div. – Poule E 

 

 

 
 
 

Championnat Honneur U 17 – 16ème journée 

 

 

 

  

 

Championnat Promotion honneur – Poule A - 15ème journée 

 

 

 
 
 

 

Championnat Départemental – 2ème Div. – Poule B – 15ème journée 
 

 

 
 
 

 
  

 
 

 
 

 
 

 

Il n’y a qu’une réponse à la défaite, 
c’est la victoire.             Winston Churchill. 
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L.C.O - DIVISION HONNEUR - Classement au 13 février 2011 
 

Place Equipes Pts J G N P Dif. 
1 Limoges FC 53 16 11 4 1 + 13 
2 Thouars foot 79 48 16 9 5 2 + 18 
3 Chauray FC 41 15 7 5 3 + 9 
4 Aixe sur Vienne AS  41 16 7 4 5 + 4 
5 La Rochelle FA 37 15 6 4 5 + 2 
6 Ligugé 36 16 6 2 8 - 7 
7 Niort Chamois 2 34 15 4 7 4 + 9 
8 Chauvigny US 32 11 6 3 2 + 1 
9 Buxerolles ES 32 15 4 5 6 - 9 
10 Montmorillon UES  31 14 4 4 7 - 3 
11 Angoulême CFC 29 14 4 2 7 - 5 
12 Aytré ESA  28 15 3 4 8 - 13 
13 Royan Vaux AFC 26 14 3 3 8 - 11 
14 Lubersac Auvezère CF 23 15 1 5 9 - 22 


